令和 5 年度コミュニティ・スクールふくま 学校だより 7 月号プラス

諏訪の杜っ子

令和 5 年 7 月 13 日(木) 福津市立福間小学校 文 責 校 長

あいさつ, なかよし, がんばりを大事にする子の育成

6年生修学旅行,5年生宿泊学習 [6月の行事から]

「グリーンランドです」「ホテルの食事!」 出発前,修学旅行で楽しみにしていることを6年生に尋ねました。「平和学習です」という声もありました。その後に「街を回って調べたい」「平和に



ついて学習したい」と言葉が続きました。担任によると修学旅行の一番に平和学習を挙げている6年生は多かったとのことでした。目的をもって修学旅行に臨んでいるところがすばらしいと思いました。

1日目は、平和の遺構や資料

館を巡りました。2日目は、雲仙普賢岳の噴火で被災した小学校を見学しました。子供達は、この2日間で戦争の惨さと自然災害に備える必要性を実感できました。旅行の最後はグリーンランドで楽しみました。午後はほぼ貸し切り状態でした。(6月14日~15日)

「初めからこんな挨拶ができる学校はすばらしい」これは宿 泊学習の入所式(グローバルアリーナ)で職員の方からいただいた言葉で す。前日の団結式では集合の仕方や心構え、改めるべき点につ いて自分達の姿を振り返るよう担任から促されていました。子 供達はそこを修正し宿泊学習に臨みました。

挨拶,5分前行動,メリハリをつける,人を傷つけるようなことをしない,この4つの心構えを胸に活動した5年生。2日間で子供達の成長を見ることができました。

2日目の最後のプログラムでは思いっきり活動を楽しむ姿がありました。直後の退所式ではうってかわって、子供達は気持ちを切り替え、係の進行に従い式に集中していました。これにも退所式に参加してくださった職員の方が感心してありました。その態度はとても立派なものでした。(1日目のキャンプ・ファイヤーでは、宗像市イング・リッシュキャンプ・の外国人講師団が飛び入り参加。ファイヤー用のアクティにディに子供達もノリノリでした)(6月22日~23日)

